



Welttag der Armen

18. November 2018

Glauben teilen.
Weltweit.



Ich habe keinen anderen Helfer als dich,
keinen anderen Erlöser, keinen anderen Halt.
Zu dir bete ich. Nur du kannst mir helfen.
Die Not ist zu groß, in der ich jetzt stehe.
Die Verzweiflung packt mich an,
und ich weiß nicht mehr ein noch aus.
Ich bin ganz unten
und ich komme allein nicht mehr hoch,
nicht heraus.
Wenn es dein Wille ist,
dann befreie mich aus dieser Not.
Lass mich wissen,
dass du stärker bist als alle Not.

Aus Afrika, GL 17,2

Welttag der Armen

18. November 2018

Der Welttag der Armen
„wird ein Tag sein, der
den Gemeinden und jedem
Getauften hilft, darüber
nachzudenken, wie die
Armut ein Herzensanliegen
des Evangeliums ist und
dass es keine Gerechtigkeit
noch sozialen Frieden geben
kann, solange Lazarus vor
der Tür unseres Hauses
liegt.“

*Apostolisches Schreiben von Papst Franziskus
Misericordia et misera*